

11.02.2020 - Wir unterstützen Kinder in Kenia!

Seit vielen Jahren unterstützt der LandFrauenVerein Buer das „Kenia-Projekt Lindenschule Buer“. Der anerkannte gemeinnützige Verein unterstützt seit 2003 den Bau und die Ausstattung von Klassenräumen an zwei Partnerschulen nördlich der Hauptstadt Nairobi samt Bau einer Wasserauffang-Vorrichtung mit Zisterne an einer dieser Partnerschulen sowie den Bau einer Hebammen-Station in Schulnähe. Außerdem vermittelt der Verein Patenschaften zwecks Förderung begabter Schüler der Partnerschulen und unterstützt die Kenia-AG, dessen hervorstechendstes Ziel der direkte Bildungsaustausch mit Schülern in Kenia ist. Die Landfrauen lauschten interessiert dem lebendigen Referat von Bärbel Rolle, die passioniert die Fortschritte dieses erfolgreichen Projekts erläuterte. Selbstverständlich spendeten die Landfrauen wieder für diese bedeutsamen Ziele, dankten Bärbel Rolle für ihr soziales Engagement und wünschten dem Verein weiterhin viel Erfolg.